

VITE DIT



La plateforme « Pédaleurs Pédaleuses » a la même fonction : améliorer les itinéraires cyclables.

Photo DNA/Antonin UTZ

EUROMÉTROPOLE

Une plateforme en ligne pour recueillir le ressenti des cyclistes

L'Eurométropole de Strasbourg, le laboratoire Image, ville, environnement (LIVE)* et CADR67 ont mis en place

une plateforme en ligne, sur smartphone et ordinateur, à destination des cyclistes « Pédaleurs Pédaleuses ».

Chaque cycliste peut contribuer à cette plateforme en faisant part de son ressenti sur le niveau de sécurité, la qualité de l'aménagement au niveau de tronçons de rue ou de carrefours pour l'ensemble des pistes cyclables de l'Eurométropole. L'outil permet d'identifier les meilleurs itinéraires : il pourra à terme générer des calculs d'itinéraire en fonction des conseils des utilisateurs.

Les chercheurs en géographie du LIVE exploiteront les données collectées pour réaliser un diagnostic spatialisé de l'environnement cyclable strasbourgeois, qui guidera les futures programmations d'aménagements cyclables de la collectivité. Il est prévu dès 2024 de retravailler le jalonnement cyclable et d'anticiper les réalisations de pistes cyclables sur la base des premiers résultats.

Plus d'informations sur <https://pedaleurs-pedaleuses.fr/>

(*) Le laboratoire Image, ville, environnement LIVE est un laboratoire de recherche de l'Université de Strasbourg, de l'École nationale du génie de l'eau et de l'environnement de Strasbourg et du CNRS.